



Seltener Jet aus Klagenfurt in Diepholz gelandet

Nur knapp 270 Exemplare dieses Flugzeugtyps gibt es weltweit: Eine Eclipse EA 500 landete gestern auf dem Flugplatz Diepholz-Dümmerland (fdd). Der Jet kam aus Klagenfurt. Der Passagier

war nach Diepholz geflogen, um am Dämmer einen privaten Kaufvertrag abzuschließen. Der Flug von Österreich dauerte eine Stunde und 40 Minuten. Der Jet gehört zur Flotte des Geschäfts-

flugunternehmens Europstar, dessen Chef Werner Welz die Maschine gestern selbst flog. Einer der Eigentümer der Firma ist übrigens Rennfahrer Ralf Schumacher. Die in den USA gebaute

Eclipse 500 war nach Herstellerangaben im Jahr 2008 der leiseste zweistrahlige Jet der Welt mit dem geringsten Treibstoffverbrauch (Quelle: Wikipedia).

▪ ej / Foto: Merk